



りすぐみたより

2023年12月1日
認定こども園新宿ベアーズ

もうすぐ、クリスマス。お店の前を通ると、クリスマスソングが聞こえて来るようになりました。11月は下痢やインフルエンザが流行して、絶えず咳、鼻水の症状が見られました。体調が完全でない状態で過ごしていると、体調不良を繰り返したり、病気が貰いやすくなります。冬は、感染症が流行しやすい時期です。園では、感染症のお知らせをしたり、玩具の消毒を強化していきます。みんなで、体調に気をつけて、元気に冬を過ごしていきましょう！



<全員1歳になりました！>

りす組の5人の子どもたちは、全員1歳になりました。4月の入園当初は誰も歩けず、ペーストの食事やミルクで、低月齢児は寝返りさえまだ出来ませんでした。今は、ひとり立ちや歩行を始め、食事も意欲的に手づかみやスプーンで食べていて、一人一人のペースでしっかり成長して、ちょっぴり赤ちゃんを卒業してしまった様子も見られます。これから、喃語や単語を盛んに発声するようになり、簡単な言葉を理解して、意思疎通が取れるようになってくるので、とても楽しみにしています。

<今月の予定>

- 7日(木) 身体測定
- 12日(火) 避難訓練
- 15日(金) 歯科健診
- 22日(金) クリスマス会
- 28日(木) 0歳児健診
- 12/29(金)~1/4(木) 休園

<新しいお友達>

12月から、りす組に新しいお友達が
入園します。
よろしくお願いします。

<今月のわらい>

- 一人一人の健康を把握し、寒い時期を健康に過ごす。
- 自分でやってみようとする気持ちを大切に趣味関心を広げていく。

<気になります…>

お友達の名前を聞くと、そのお友達がわかりそばへ行き「この子だよ〜！」と言わんばかりに教えてくれる姿が見られるようになりました。お友達の存在が気になり、遊んでいる様子を見て真似をしたり、お友達の顔を覗き込んで親しみを込めて顔に触れようとしたりします。子ども達にとって、身近な大人だけでなく、お友達にも親しみをもち始める時期です。その反面、顔に触れようとした手が近づいてくると、口が自然と開いてしまい、思わずお友達の指を噛んでしまうことがあります。お友達に関心を持つ姿を大切にしながら、十分に気を付けて保育をしていきたいと思えます。